

Becas "la Caixa" 2009

Infórmate de las becas Fundación "la Caixa". Convocatoria abierta.
www.obrasocial.lacaixa.es

Profesor De Autoescuela

Curso Para Profesor de Autoescuela en Granada. Formación Personalizada
www.MasterD.es/Profesor_Autoescuela

Carreras a Distancia

Empresariales, Derecho, Economía y ADE.
Universidad Católica de Ávila
online.ucavila.es

Anuncios Google

El altruismo es uno de los rasgos que distingue el comportamiento humano del animal

20/03/09 | por **SINC** | Sección: **Ciencia y tecnología**

El altruismo es una de las características que diferencia el comportamiento humano del animal, según ha explicado hoy Manuel Soler, presidente de la Sociedad Española de Biología Evolutiva, en la Universidad de Zaragoza. Para este científico, la actitud altruista que presentan los animales, de colaboración con sus semejantes, como las hormigas, no es verdaderamente altruista, ya que con su trabajo contribuyen a criar a sus hermanos, garantizando así la continuidad genética de su especie.

“El altruismo de los humanos, capaz de ayudar a un desconocido con el que jamás volverá a encontrarse, es único en la especie humana. En el caso de las hormigas, los favores son siempre en beneficio de los parientes. De esta manera aseguran el mantenimiento de sus genes, garantizando que pasan a la generación siguiente, en este caso, no como hijos, sino como hermanos”, ha asegurado en Zaragoza. Manuel Soler ha desgranado la evolución del comportamiento animal y humano, dentro del ciclo de conferencias Espacio Facultad de Ciencias dedicado al bicentenario de Darwin, que viene desarrollando a lo largo de este año.



Asimismo, este catedrático del Departamento Biología Animal y Ecología de la Universidad de Granada ha lamentado la escasa influencia que las ideas de la evolución darwiniana tienen en la enseñanza española, debido al poco interés que se les presta tanto en los institutos como en la universidad. De hecho, entre los objetivos de la Sociedad Española de Biología Evolutiva que preside destaca el de divulgar la teoría de la evolución en España, país en que sólo algunos profesores universitarios explican a nivel particular en el marco de sus asignaturas la teoría de la evolución de las especies obra de Darwin.

Soler es autor del libro “Evolución, la base de la biología”, manual que ha sido calificado por el profesor Francisco J. Ayala (Universidad de California), uno de los más destacados evolucionistas en el ámbito internacional, como un libro de valor universal, que merece compartir un primer puesto con los mejores libros sobre la evolución escritos en inglés o cualquier otra lengua, tanto por su profundidad como por su claridad de exposición”.

Fuente: Universidad de Zaragoza

Etiquetas: [altruismo](#), [comportamiento animal](#)

Comparte este artículo



Un comentario **Deja tu comentario »**

1. Ric. **20 Marzo 2009 09:21** :

este rasgo distintivo de la especie humana seguro que a mucha gente le generará sus dudas.. ¿acaso un perro o un gato no son capaces de dar un poco de cariño a un desconocido?.. ya no digamos un caballo que puede llevar de un sitio a otro a cualquiera que se monte sobre él... ¿o acaso eso no es altruismo?.

Deje su comentario

Nube de etiquetas

trabajo Ministerio de Trabajo Israel Expo Zaragoza 2008 MasterD empleo **Economía** INE Ministerio de Economía relatos periodismo literatura **cultura** Gobierno poesía Desempleo sociedad Zapatero cambio climático Argentina Entrevista **Noticias** educación Liberalismo Sindicatos Empresa libros libertad Medio Ambiente CCOO PP UGT Palestina Cine Real Madrid Fútbol música Ministerio de Industria escritor Obama crisis Consejo de Ministros Deportes formación política